

IN KÜRZE

Ölleitung bei Lkw geplatzt

BRAND-LAABEN | Während Arbeiten in Klamm platzte bei einem Lkw eine Ölleitung, Öl trat aus. Feuerwehr und Straßenmeisterei rückten aus, um das Öl zu binden. Das Erdreich musste abgetragen werden.

Berglauf zum Schöpfl-Schutzhaus

BRAND-LAABEN | Am Donnerstag, 25. Mai, treffen sich die besten Bergläufer um 10 Uhr beim Sportplatz. Von dort geht es laufend sieben Kilometer zum Schutzhaus.

Wieder Messe bei der Schöpflhütte

BRAND-LAABEN | Eine jahrelange Tradition soll jetzt wieder belebt werden: Am Pfingstmontag, 5. Juni, findet um 14.30 Uhr bei der Schöpflhütte wieder eine Messfeier statt.

Badesaison am Teich ist eröffnet

Neuer Pächter | Horst Hofbauer vom Brachetti hat die Kantine beim Erlebnisteich übernommen.

Von Ernst Klement

NEUSTIFT-INNERMANZING | Kurzfristig gab es in der Vorwoche schon einen Vorgeschmack auf den Sommer und damit hat am Wochenende auch das Brachettino und damit die Badesaison am Erlebnisteich geöffnet. Seit dieser Saison hat Horst Hofbauer, Besitzer der Trattoria Brachetti nun auch die Bewirtschaftung der Erlebnisteichkantine übernommen. „Das ist das ‚Brachettino‘, der kleine Bruder von Brachetti“, freut er sich. Damit bringt er italienisches Flair in die neu gestaltete Kantine.

Auch die Gemeinde hat in die Umgebung des Erlebnisteiches

Start für FF-Jugend

Gründung fix | Feuerwehr Brand-Laaben lud zum Infoabend. Im September soll das erste Treffen für die neue Gruppe stattfinden.

Von Beate Riedl

BRAND-LAABEN | Freundschaft, soziale Kompetenz, Geschicklichkeit, sportliche Betätigung, Zivilcourage, Teamgeist, Verantwortungsbewusstsein und sinnvolle Freizeitbeschäftigung sind nur einige der Werte, die man bei der Feuerwehr kennenlernt. Das will auch die Feuerwehr Brand-Laaben ihrem Nachwuchs weitergeben, deshalb wird im September eine Feuer-

wehrojugend gegründet. „Vor 121 Jahren wurde unsere Feuerwehr gegründet, und heuer gründen wir eine Feuerwehrjugend. Das ist ein historischer Moment für uns“, freut sich Kommandant Dieter Daxböck.

Am Samstag fand dazu ein Infoabend statt. „Die Resonanz war gut“, freut sich auch Verwalter Armin Kotlaba. Mit der Jugendgruppe (für Jugendliche ab dem zehnten Lebensjahr) gestartet wird am Freitag, 1. Sep-

tember, um 18 Uhr. Jugendbetreuer wird Stephan Schibich sein.

Unterstützung kommt nicht nur vom Abschnittsfeuerwehrrückkommando, sondern auch von der Gemeinde für dieses Projekt: „Die Jugendlichen sind die Einsatzkräfte von morgen, es freut mich ganz besonders, dass Kommandant Dieter Daxböck mit seiner Mannschaft eine Feuerwehrjugend gründet“, sagt Bürgermeister Helmut Lintner.



Für Nachwuchs in den eigenen Reihen sorgt die Feuerwehr Brand-Laaben: Mit September startet eine Jugendgruppe. Das Interesse dafür beim Infoabend war groß. Foto: FF



Horst Hofbauer eröffnete beim Erlebnisteich in Innermanzing sein Brachettino. Mit einer großen Beachparty wird am Samstag, 10. Juni, die Neuübernahme gefeiert, zu Gast sein wird dabei „Radio Rebell“ mit der Innermanzinger Rocklegende Alex Vogrin. Foto: Klement

investiert, so wurde ein neuer Holz-Badesteg errichtet. Mit dem angrenzenden Kinderspielfeld ist auch Abwechslung für die Jüngsten garantiert und auch die Mitglieder der angrenzenden Vereine wie der Beachvolleyballverein, Stockverein und Tennisverein nutzen den Erlebnisteich zur Abkühlung nach sportlichen Aktivitäten.

Mit einer großen Beachparty wird am Samstag, 10. Juni, im Brachettino die Neuübernahme gefeiert, dabei wird „Radio Rebell“ zu Gast sein. Die Öffnungszeiten passen sich an die Wetterlage an: „Bei Schönwetter haben wir von Donnerstag bis Sonntag offen“, so Hofbauer.



Gabriele Reiter und Natascha Wolf von der Bäckerei Simhofer übergaben Michael Pejic von der FF Gablitz die Spenden aus den „Brotwochen“. Foto: Gerhard Glatzmaier

Bäckerei spendet für die Florianis

Spenden | Mit den „Brotwochen“ unterstützt das Unternehmen Simhofer jedes Jahr die Feuerwehr.

REGION PURKERSDORF | Wie schon in der Vergangenheit, widmete sich die Bäckerei Simhofer in diesem Jahr mit ihre „Brotwochen“ der Wohltätigkeit. Dabei wurden zehn Cent pro verkauftem Brot für die Feuerwehren Gablitz und Pressbaum gesammelt. Der Betrag wurde am Ende von der Bäckerei noch aufgewertet. „Die Spenden aus der Wirtschaft sind ein wichtiger Beitrag für die Sicherheit im Ort“, bestätigt der Kommandant der Feuerwehr Pressbaum, Alexander Knapp. Und:

„Die Bäckerei Simhofer unterstützt die Feuerwehren regelmäßig und leistet einen wichtigen Beitrag zu unserer Finanzierung. Wir sind sehr dankbar und freuen uns, dass es lokale Unternehmen gibt, die unsere Arbeit schätzen und fördern.“

Auch die Feuerwehr Gablitz durfte sich über eine Spende im Zuge von Simhofers Brotwochen freuen. Kommandant-Stellvertreter Michael Pejic übernahm die Spende, welche für die Ausrüstung neuer Mitgliedern verwendet wird.



Kommandant Alexander Knapp von der Pressbaumer Feuerwehr bedankte sich herzlich bei der Bäckerei Simhofer für die Spende. Foto: privat

EFM

VERSICHERUNGSMAKLER



Hauptstraße 183
3034 Unter-Oberndorf
Tel. 02772/54502
unter-oberndorf@efm.at, www.efm.at

Regina Brandstetter
Versicherungsmakler

Ihre Arbeitskraft sichert Ihre Existenz

„Ohne Einkommen gibt es kein Auskommen“, sagt man. Das monatliche Einkommen sichert unseren Lebensstandard. Wir bezahlen damit unsere Kleidung, Nahrungsmittel, Wasser, Strom, Miete, Betriebskosten, Kredit, Ausbildung der Kinder, ...

seinem Pensionsantritt rund 1 Million Euro (Gehaltsanpassungen und -steigerungen noch nicht eingerechnet) erwirtschaftet, wird schnell klar, welche finanzielle Auswirkung eine Berufsunfähigkeit auf das Leben hat.

Im Jahr 2016 lagen die staatlichen Invaliditäts-, Berufsunfähigkeits- oder Erwerbsunfähigkeitspensionen durchschnittlich bei rund 1.150 Euro pro Monat. Da die Höhe der Pension von den angesammelten Berufsjahren abhängt, erhalten gerade junge Arbeitnehmer eine Pensionszahlung weit unter diesem Durchschnitt.

Die häufigsten Ursachen für Berufsunfähigkeit sind Erkrankungen des Bewegungsapparates und psychische Erkrankungen. Bereits jede 12. angetretene Pension ist eine Berufsunfähigkeitspension. Davon sind nicht nur risikoreichere Berufe, sondern alle Berufsgruppen gleichermaßen betroffen.

Wenn man sich ausrechnet, dass ein heute 30-Jähriger mit einem Nettogehalt von 2.200 Euro monatlich bis zu

Kontaktieren Sie uns, wir nehmen uns gerne Zeit für Sie und zeigen Ihnen, wie Sie den Verlust Ihrer Arbeitskraft optimal absichern können!

Vergleich der EFM Versicherungsmakler: Berufsunfähigkeit

	Günstigster Anbieter	Teuerster Anbieter	Jährliche Ersparnis
Büroangestellte(r), 30 Jahre	€ 252,60	€ 801,12	€ 548,52
Tischler(in), 30 Jahre	€ 535,68	€ 1.363,80	€ 828,12
Bauarbeiter(in), 30 Jahre	€ 943,20	€ 2.240,88	€ 1.279,68

*Beispiele bezogen auf: Jahresprämien, Monatsrente mit EUR 1.000, mit Beitragsverrechnung, Versicherungsdauer 30 Jahre, Leistungsdauer 35 Jahre, BU ab 50%, Stand Apr. 2017